
 

 



講義について 

実習の時間がもう少しあるとなお良かったと思います。 

非常に勉強になりました。次回も企画よろしくお願いいたします。 

かなり詰め込んだ感じだったので、実際絵を描く時間がもう少しあった方が余裕をもって話が聞

けたと思います 

 

実習について 

大変勉強になりました。 

是非また開催頂き、参加したいです！メディカルイラストレーション学会の学術集会にも今度行

ってみたいと思いました。 

特にワイヤーフレームは知りたかった概念だったので、悩みが解決しました。 

次回もあったら参加したいと思います 

非常にためになりました。シェーマが我々の基本なので、そこに色々還元できる内容でした。外

科医になって 22年目ですが、参加して良かったです。是非次のデジタルの講義をお願いしま

す。 

 

次回開催について 

 

 


